

Oui effectuons plus de contrôles !!! Mais sur les aides aux entreprises !!!

Après l'annonce du ministre du travail, la CGT ne peut que s'insurger d'entendre un ministre mettre en cause les plus faibles. Celles et ceux qui n'ont pas choisi le chômage comme projet de vie, mais qui ont perdu leur travail parce que les plus riches leur en ont privé pour accroitre encore plus leurs profits!

Depuis plusieurs décennies, une grande bataille idéologique contre "le coût du travail" a été initiée pour reprendre aux salariés les acquis sociaux si durement arrachés au Patronat à l'occasion de luttes souvent longues, difficiles, et très dures, avec des licenciements et des morts à la clef.

Pendant ce temps là, les actionnaires ont accru leurs profits sans aucune honte de la misère et la détresse sociale que cette course à l'enrichissement personnel pouvait faire comme dégâts auprès des salariés et leur famille.

Depuis une quarantaine d'années, les gouvernements successifs ont poursuivi la même politique inefficace qui consiste à donner de l'argent public aux entreprises pour "soi disant" créer de l'emploi. Bien que tout le monde constate que taper sur les salariés, de baisser leur pouvoir d'achat, n'a que des conséquences négatives sur la consommation, les aides continuent d'arriver par milliards dans les poches des actionnaires!

Arrêtons-nous sur le dernier exemple en date : le pacte de responsabilité. C'est 30 Mds € pour 490 000 emplois à créer sans aucune obligation ni aucun contrôle de personne! Soit quand même un coût de 61 224 € par emploi créé, s'il l'est!? Soit 25% de plus que le salaire moyen, cotisations sociales des entreprises comprises. Il faut que les salariés, les citoyens, comprennent bien que ces 30 Mds € seront pris sur leurs impôts directs et indirects pour finir dans les poches des actionnaires! Si les artisans, commerçants, TPE paient environ 30 % d'impôts, pour les actionnaires du CAC 40, ils ne paient, eux, que 8% en moyenne et leurs profits sont cachés légalement (ou non pour certains), bien à l'abri...

En 2013, une étude de L'observatoire des inégalités, relayée par tous les médias, a mis en évidence une inégalité de la répartition des richesses.

=> Moins de 10 % de la population mondiale détient 83 % du patrimoine mondial, alors que 3 % vont à 70 % des habitants.

=> Près de la moitié des richesses mondiales est détenue par 1% de la population seulement

La CGT ne cautionne pas la fraude, mais après ces quelques chiffres et données, on comprend bien que ce ne sont pas les fraudeurs qui sont la cause de cette inégalité, mais bien le capitalisme qui conduit à appauvrir des millions, des milliards d'êtres humains pour en enrichir une petite poignée seulement.

La solution passe donc par une reprise en mains, par les salariés, de leur travail, des outils de production, des richesses créées par leur travail, pour les répartir autrement.

La seule force des salariés est de s'unir pour combattre leur seul et unique adversaire, celui qui les exploite pour faire toujours plus de profit!

Les salariés, privés d'emplois, retraités doivent se lever, s'organiser et prendre leur avenir en main pour changer leur devenir, améliorer leurs conditions de vie au travail et hors travail. Il ne suffit pas de critiquer ce que font les autres, chacune et chacun doit agir et prendre son avenir en main.

"De tous temps, face à un destin qu'on leur présentait comme inéluctable, face à une évolution sociale qui pouvait paraître immuable, des gens simples se sont levés et ont pris en main leur devenir. Ils ont contribué à construire une société un peu plus humaine. Aujourd'hui encore, leur engagement est plein d'enseignements. C'est pour ça qu'a été créée l'association La Mère En Gueule : valoriser l'histoire sociale du Bassin Minier de Montceau-les-Mines." (La mère en gueule - http://www.la-mere-en-gueule.fr/index.php)